
D I S C U R S O   D E   I N V E S T I D U R A
CASTRILLO DE LA REINA 15 DE JUNIO DE 2019

MUY BUENOS DIAS, SEÑORES Y SEÑORAS CONCEJALES, SEÑOR
SECRETARIO, SEÑOR JUEZ DE PAZ, PUBLICO ASISTENTE.

QUIERO EMPEZAR ESTE BREVE DISCURSO PONIENDO EN VALOR
LO QUE VERDADERAMENTE IMPORTA. EL QUE HOY ESTEMOS

AQUI NOSOTROS, PERSONAS NORMALES, MUJERES Y HOMBRES
CON SENTIDO DE RESPONSABILIDAD. 

HACE UNOS MESES CREI LA NECESIDAD JUNTO AL RESTO DE
ANTERIORES CONCEJALES DE DEJAR PASO AL FRENTE A OTRAS

PERSONAS, PERO OBVIAMENTE, FRENTE A LOS RUMORES QUE SE
ESCUCHABAN POR LAS CALLES Y PLAZAS DE NUESTRO PUEBLO,

LA UNICA MANERA POSIBLE DE HACER FRENTE,
DEMOCRÁTICAMENTE, ERA VOLVERNOS A PRESENTAR. PERO
CON ALGO MUY CLARO Y MUY ESENCIAL: PREPARAR UNA
CANDIDATURA COMPLETA DE PERSONAS CON VALOR Y
RESPONSABILIDAD. POR ESO QUIERO AGRADECER A LOS

SEÑORES Y SEÑORAS CONCEJALES QUE HAN APOYADO LA
REALIZACIÓN DE ESTA CANDIDATURA. A JUAN MORAL, A JUAMA

NUEL RAMIRO, A MIRIAN, A INMA MUCHAS GRACIAS.
Y POR RESPONSABILIDAD, TAMBIEN AL PUEBLO DE CASTRILLO DE

LA REINA, QUE CON SU VOTO A FAVOR  HA HECHO POSIBLE
QUE TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTA CANDIDATURA HAYAN
ASCENDIDO CON SOLVENCIA A CONCEJALES DE CASTRILLO DE

LA REINA.

TENEMOS CUATRO AÑOS POR DELANTE PARA SEGUIR
MEJORANDO CASTRILLO DE LA REINA DENTRO DE LAS

POSIBILIDADES DE ESTE MUNICIPIO. CONFORMAMOS ESTA
CORPORACION PERSONAS DE GENERACIONES DIFERENTES Y LA
VETERANIA JUNTO CON LA JUVENTUD VAN A HACER POSIBLE

UNA MEZCLA QUE SERÁ SIN DUDA MUY POSITIVA PARA
CASTRILLO DE LA REINA. TEMAS IMPORTANTES COMO LA BOCA
DE AGUA DEL PANTANO VAN A SER SER EN ESTA LEGISLATURA



UN FRENTE A TRABAJAR CON LAS DIFERENTES
ADMINISTRACIONES, SIN OLVIDAR EL DIA DIA DE NUESTRO

PUEBLO, QUE ES LA MOTIVO DIARIO POR EL QUE BASICAMENTE
ESTAMOS AQUÍ.

GRACIAS DE CORAZON A TODAS LAS PERSONAS QUE
COLABORANDO, TRABAJANDO, PENSANDO, HACEN MAS

GRANDE A ESTE NUESTRO PUEBLO.

ESTOY SEGURO, QUE DENTRO DE CUATRO AÑOS, CUANDO
FINALICE ESTA UNDECIMA LEGISLATURA PODREMOS SENTIRMOS
MUY ORGULLOSOS DEL TRABAJO REALIZADO. ASI LO ESPERO Y

ASI TAMBIEN ESPERO LA COLABORACIÓN DE TODOS.

QUIERO TERMINAR MI INTERVENCION, Y ES ALGO PERSONAL,
QUE MAS PRONTO QUE TARDE, UNA MUJER SEA ALCALDESA DE

CASTRILLO DE LA REINA. AHÍ LO DEJO.

¡QUE VIVA CASTRILLO DE LA REINA!

GALO CONTRERAS SANZ
ALCALDE-PRESIDENTE ELECTO


